

Le Téléthon en avant-première



Geoffrey Wersy : « Mon handicap n'est pas une fin en soit et me rend plus fort. »

Vendredi soir, à la salle des fêtes Jean-Ferrat, l'Omsfel, différentes associations et de nombreux bénévoles ont œuvré pour que la soirée Téléthon soit une grande réussite. Ce sont les « Chœurs de l'Auxances » qui ont donné le coup

d'envoi des festivités suivi de nombreuses autres animations. Nouveauté cette année : un stand de vente de jouets au profit du Téléthon. En milieu de soirée, la visite que tous attendaient, celle de la coordination Téléthon pour la Vienne et du parrain de la soirée Geoffroy Wersy, 26 ans, sportif de haut niveau, membre de l'équipe de France paratriathlon, qui compte 37 courses de niveau international, 20 podiums et 10 victoires. Il s'est classé 7^e aux championnats du monde de Rotterdam et 5^e aux championnats d'Europe de Kitzbuel. Il pratique le triathlon et le duathlon depuis 7 ans. Actuellement Geoffroy se prépare pour les qualifications pour les prochains jeux paralympiques de Tokyo en 2020.